

＝令和元年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和元年6月25日

No. 7

校長 小尾 一彦

色別集会&たてわり遊びを行いました！

5月31日（金）のロング昼休みに、色別集会とたてわり遊びを行いました。色別集会では、赤組と白組がそれぞれ分かれて、リーダーやサブリーダーの紹介、色のテーマ・約束の発表、先生方の自己紹介などを行いました。6年生を中心に、たてわり班活動や色別活動にこれからがんばってほしいと思います。・・・ちなみに、先生方も気合いが入りまくりでした！本年度は、リーダー学年の6年生が2クラスなので、赤・白の2色で活動します。



■ たてわり班でゴミ拾いをしました！～校庭がきれいになりました～

6月13日（木）の朝活動の時間に、児童会主催でたてわり班ごとにゴミ拾いや草取りしました。6年生がしっかりと下級生に指示を出している姿が立派でした。みんなが協力してくれたおかげできれいになりました。たてわり班長と児童会本部役員が、最後までゴミや草をまとめて、片付けをしてくれました。



■ フール開きをしました！～安全で楽しいフールを願って～

6月13日（木）の昼休みに、6年生と児童会本部役員が参加して、プール開きを行いました。校長先生と児童会長によるプールにお清め、誓いの言葉、体育主任からのプールでの約束などを行いました。安全に心がけ、泳力の向上を図りながら楽しいプール学習にしていきたいと思います。



小学校での初めてのフールです！

6月18日（火）に1年生は初めてのフールを行いました。バディ（二人ペア）のやり方、シャワーの浴び方、水の入り方などフールの基本の学習をしました。



■ 不審者対応訓練をしました！～自分の命は自分で守る～

6月13日（木）に防犯訓練を行いました。不審者が現れ6年生の教室に向かうという想定で行いました。教師には不審者がいることがわかる放送をしたあと、各クラス、教室のドアに鍵をかけて机などでバリケードを作り、中央に避難しました。そのあと、体育館で、警察署の方から不審者から身を守るための話や実技訓練を行いました。「いかのおすし」をいつも意識して、とにかく逃げることを一人ひとりが心がけて、自分の身を守ってほしいと思います。



■ 4年生社会科見学～清掃センター&浄化センター～

4年生は6月4日（火）に、校外学習で「中巨摩地区広域事務組合清掃センター」と「釜無川浄化センター」へ見学に行きました。暑い日となりましたが、楽しみにしていた校外学習ということで、一生懸命メモをとったり質問をしたりと、充実した一日となりました。

